



菊陵中だより

北九州市立菊陵中学校
平成28年10月7日発行
第6号 文責 善家 三知代

第70回 体育大会 「雲外蒼天～走れ 輝け 菊陵魂」 9月23日(金)

雨天による延期のため、今年の第70回体育大会はプログラムを短縮し、平日開催となりました。平日にも関わらず、多くのご来賓、保護者の皆様においでいただき、大変感謝しています。

今回のスローガンの「雲外蒼天」は「困難を乗り越え、努力した先には青空が望める」という意味です。このスローガン通り、生徒の頑張りが呼び込んだかのような青空の下での体育大会でした。

今年度は、「赤、青」の2色対抗で、ローハイド、旋風、棒引き、色別対抗選抜リレー、学年色別全員リレー、色別全員大玉送りの競争遊技が行われました。

また、従来の「応援合戦」の名前を変更した「色別パフォーマンス2016」を行いました。各色の団長を中心に夏休み前から取組が始まり、夏休みには6分間の曲と動きを作り、2学期に入ると、それを全員に教え込み、完成に向けて練習を重ねてきました。その教え方は分かり易く、みんなの意欲を高めるような、先生顔負けの素晴らしい指導や声かけでした。そのような団長達の指示に従い、日を追う毎に生徒全員がまとまっていく姿が見られるようになりました。「予行練習で青組の演技を見て、『うちはまずい』と思って、一生懸命に挽回しました。」(赤組のリーダーの声)最終的には順位が出ましたが、その頑張りは、双方100点満点でした。

体育大会成功の陰には、それぞれの係の生徒が自分の仕事を責任をもって全うする姿があったことを忘れてはいけません。前で頑張る人とそれを支える人の力が合わさった素晴らしい体育大会に、菊陵中学校の生徒を大変誇らしく思いました。



だい2がくねん 第2学年 のうぎょうみんぱくたいけんがくしゅう 農業民泊体験学習スローガン

Challenge Activity Nature

しぜん ふ 自然に触れ、 みずか 自ら考え、 かんが 何事にも なにごと 挑戦しよう！ ちょうせん

今年は国東半島にある大分県豊後高田市で体験学習を行いました。真玉体育センターでの入村式の後、受け入れ農家の方に案内されて移動し、それぞれの家庭で2泊3日の体験活動を行いました。各農家での活動はさまざま、野菜や果物の収穫をしたり、家畜の世話をしたり、料理をしたりと様々でした。どの家庭からも、「挨拶がしっかりでき、よく働いてくれています。」とお褒めの言葉をいただきました。体育大会に引き続き、雨にたたられた2泊3日でしたが、「働くこと」「コミュニケーションの大切さ」「助け合うこと」など多くのことを学びました。そして、受け入れ家庭だけでなく、自分の家族への感謝の気持ちを感じながら帰路につきました。自然の中でのびのび過ごす2年生の姿が印象的でした。



がつぎようじよてい 10月行事予定

- 10月6・7日(木・金) ちゅうかんこうさ 中間考査
- 7日(金) ひなんくんれん ぜんこうしゅうかい 避難訓練・全校集会
- 11日(火) えいごのうりよくはんてい 3年英語能力判定テスト
- 12日(水) ひこうぼうしきょうしつ 非行防止教室
- 13日(木) きゅうめいしこうしゅう 2年: スクール救命士講習
- 17日(月) じこけいはつこうえんかい なかむらふみあきし 自己啓発講演会(中村文昭氏)

- 24~28日(月~金) がっこうかいほうしゅうかん 学校開放週間
- 28日(金) ぶんかはつひょうかい 文化発表会
- 11月 2日(水) れんごうおんがつかい 3年: 連合音楽会
- 4日(金) じつりょく 3年: 実力テスト
- 5日(土) そうりつ しゅうねんきねんぎょうじ 創立70周年記念行事